
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６号 令和４年３月 新庄北高等学校最上校 TEL:0233(43)2349 

  アスパラ通信 
最上校ふれあい通信 

【 教育スローガン 】 

どの生徒も伸ばす、 
伸びる生徒はさらに伸ばす。 

 

第 70回卒業証書授与式を挙行しました 

1,2年生全員で、地域活動部で、地域の方の力に 
最上校地域活動部の「イエローダンパーズ」は、

活動班の２年生男子３名で、昨年度に引き続き出
動しました。今シーズンは１月 25日、２月２日、
２月 15 日の３回、３か所で除雪を行いました。
同級生や先生が手伝ってくれたこともありまし
た。回数は多くはありませんでしたが、今年は雪が
多く、ダンパーズを待っていてくださった家もあ
ったようです。お礼を言っていただき、少しではあ
りますが、地域の方々の役に立つことができ、ダン
パーズのメンバーもやりがいを感じていたようで
す。除雪場所をコーディネートしてくださいまし
た町社会福祉協議会に感謝申し上げます。 

２月４日(金)に、1・2 学年の全生徒が地域住
宅の除雪ボランティアを行いました。あいにくの
雪模様で、除雪・排雪の作業が大変だったようで
したが、地域住民の役に立つことができ、充実し
た活動となったようです。 
最上校では昭和の時代から数十年の間、地域除

雪ボランティアに取り組んでいます。今後も１，
２年生全員による除雪と地域活動部中心の「イエ
ローダンパーズ」で地域の方々の力になれますよ
う活動を継続してまいります。 

3月 3日(木)、８名の生徒が学び舎を巣立ちました。最後の HRでは、３年間共に過ごしたクラスメ
イトや先生方への思い出と保護者の方への感謝の気持ち、更に社会人としての今後の決意などを、一人
ひとりが力強く自分の言葉で語りました。新たな舞台へのスタートを切った卒業生の皆さん、高校生活
で学び得たことを糧に、それぞれの進路で大きく羽ばたくことを願っています。 

 
 
 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絶好のスキー日和！今年も赤倉温泉スキー場にお世話になりました 

進路目標実現を目指して 

【学校評価アンケート】 
学校評価アンケートへご協力いただき誠にありがとうございました。生

徒保護者の方から評価の高かった項目は、①進路指導が充実②学
校行事が充実しているなどでした。また、評価の低かった項目は、①明
確な進路目標をもっている②家庭でよく学校の話をするなどでした。今回
の結果を参考に、よりよい学校づくりに努めていきます。 
【地域連携協議会】 
２月１日(火)に第 3回新庄北高最上校魅力化に係る地域連携協

議会が中央公民館で開催されました。主な協議題は①県外募集に向
けた課題の整理および最上町と学校との連携体制の確認、②セミナー
ハウス最上寮の整備、の 2つです。最上校の更なる活性化の向けて
様々な観点で議論いただきました。 
【新たな取組み】 
令和 4年度から①生徒向け一人 1台端末の導入、②制服に女子

スラックスを追加、③新しい緊急連絡網として「さくら連絡網」を導入、な
ど新たな取組みを始めます。詳細は、それぞれ別資料を配布しお知らせ
しますので、ご確認ください。 

令和 4 年度に向けて 【年度末・年度初めの主な予定】
3月 23日(水) 

午前：修了式・離任式・ 
教科書購入など 

   午後：合格者説明会 
3月 24日(木)～4月 7日(木) 
   学年末・学年始休業 
4月 8日(金) 
   午前：始業式・新任式など 
   午後：入学式 
4月 11日(月)課題テスト① 

対面式・顔写真撮影 
4月 12日(火)課題テスト② 
4月 13日(水)一斉委員会 
4月 15日(金)一斉部会 
 

(注)新年度の日程は現時点におけ
る予定です。変更等ある場合は改
めて連絡いたします。 

 

FM山形で最上町を PR 

２月１７日(木)、外部講師の方をお招きして 2
学年進路ガイダンスを実施し、「就職力」を高める
ためのプログラムに取り組みました。志望動機や
自己紹介を文章にまとめ、模擬面接に挑戦する中
で、自分で考えてまとめることの大切さや相手に
伝えることの難しさを実感していたようです。 
就職・進学どちらにおいても面接はとても重要

です。今回学んだことを活かし、進路実現に向け
て頑張っていきましょう。 

２月２２日(火)に FM山形のラジオ番組
「WAVE4 yamagata」に生徒会長・伊藤優翔
さん、副会長・髙橋真実さんが出演しました。
「最上校の生徒から見た最上町の魅力」につい
て取材を受け、１０代の若者から見た最上町の
おすすめスポットや観光地、最上校の魅力につ
いてお伝えしました。取材では緊張の様子が見
られましたが、最上町や最上校への思いを伝え
ることができたようでした。 

２月１０日(木)、１８日(金)に、赤倉温泉スキー場にて今年度のスキー授業を行いました。天候に
も恵まれ、最高のゲレンデコンディションの中で活動できました。 
活動の中では、スキー技能のレベルごとに班を分け、各々が技術向上を目指しました。また、最上

町は県内でも有数の雪深い地域であり、自然の中で行うスポーツに親しむことができました。 
この授業を機に生涯スポーツとしてスキーを楽しんでもらいたいと思います。 


